AGENDA CONFIDENCIAL



PRD, TRISTE PAPEL EN EL FRENTE

i la burla perdona el presidentito del PRI, "Alito" Moreno. Después de que

El PRD, dijo "Alito", "es un

partido muy importante

para el Frente Amplio y para

México...nuestro amigo,

Jesús Zambrano, encabeza la

verdadera izquierda a lo largo

y ancho del país".

"excluyeron políticamente" a los bufones del PRD que participaron durante varias semanas como aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, le hizo saber a "Chuchito" Zambrano, dueño de la carpa amarilla, que el PRI valora el papel de su partido en el proceso de selección del candidato/a que competirá en el 2024, porque se trata de una fuerza política que ha entendido que más allá de todo, está el bien de nuestra nación.

El PRD, dijo "Alito", "es un partido muy

importante para el Frente Amplio y para México...nuestro amigo, Jesús Zambrano, encabeza la verdadera izquierda a lo largo y ancho del país". Seriedad, señor Moreno, la verdadera izquierda, la única la indiscutible. inconfundible, incuestionable izquierda la dirige el presidente Andrés Manuel López Obrador. Por otro lado, la

dor. Por otro lado, la izquierda que encabeza "Chuchito" es un "zombi" que se resiste a reconocer que políticamente está bien muerta; y que Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles, quienes fueron excluidos, descalificados pues, para seguir en la competencia para escoger a la "flor más bella del ejido" que represente al FAM en las elecciones del 2024, son "muertos vivientes".

Poco después de que el dirigente nacional del PRD informó que el partido del sol azteca se mantiene firme en el Frente Amplio por México, "Alito" aseguró que "el PRI valora su papel en la coalición". Pero sí el papel que está jugando el PRD, es como el papel higiénico, afirman los observadores políticos objetivos e imparciales. "Entendemos su sentir en estos momentos...", insistió el señor Moreno. Claro, a nadie le gusta que lo utilicen para ya saben qué, afirman los observadores.

Mientras el presidentito del PRI valoraba y reconocía la participación del PRD en el comentado proceso, Xóchitl Gálvez entró al quite para pedirle a "Chuchito" que "pongan por encima de cualquier persona el interés colectivo; los eliminados no deben de hacer berrinche". Y si no soy yo la elegida, quiso decir, pues me regresaré a vender gelatinas, perdón, me sumaré a quien resulte el ganador. ¡No se haga señora! Le gritan sus seguidores; si ya anunció el presidente López Obrador que el "dedazo" le favorecerá. Eso

de que el Frente Amplio abrió el proceso para que los ciudadanos decidan quién es su gallo o gallina para la elección del 2024, es una farsa, insisten los observadores.

Siguiendo con la demagogia política del presidentito del PRI, éste afirmó que la senadora Beatriz Paredes es una mujer íntegra, comprometida, trabajadora, que

tiene experiencia, capacidad, y que ha sido servidora pública, gobernadora, embajadora; que conoce la política internacional y, lo más importante, conoce a nuestro país. ¿Y? Pregunta el respetable.

Sobre Enrique de la Madrid, señaló que ha tenido responsabilidades y se caracteriza por su honestidad, cercanía, y cuenta con visión de futuro. Se compromete y cumple, por lo que le expresó su reconocimiento, afecto y cariño. "I love you Quique", le faltó decir.

De ahí pues que hizo un llamado a los priistas a cerrar filas para que pasen a la siguiente etapa. Lo más importante, sostuvo, es apoyar a los nuestros, darles la confianza.

¡No se hagan bolas! Grita desde las cavernas el impresentable expresidente.



